

Les Mémoires Vivantes de la Shoah,  
en coopération avec le Cinéma Odyssee,  
vous invitent à venir assister à la projection du film :

## *Section Spéciale*

de Costa-Gavras

- le dimanche 12 novembre à 17H30 -

- Cinéma Odyssee -

- 3 rue des Francs Bourgeois / Strasbourg -

- Entrée 6,50 euros sur présentation de cette invitation -



avec Michael Lonsdale, Louis Seigner, Pierre Dux, Claude Piéplu...  
France, 1975 - 1h50 -

*Le 21 août 1941, un jeune militant communiste, Pierre Georges, dit Frédo, et plus tard «le colonel Fabien», abat au métro Barbès un officier allemand. Anticipant les exigences de l'occupant, le gouvernement de Vichy, à l'initiative du ministre de l'Intérieur Pierre Pucheu, adopte avec l'aval de Pétain une loi d'exception, antidatée et rétroactive, pour condamner à mort six prévenus - militants ou juifs - pourtant déjà jugés. Après quelques réticences, Joseph Barthélémy, le garde des Sceaux, se soumet à l'injonction. Pour les juger dans l'urgence, la cour d'appel est alors dotée d'une section spéciale, composée de cinq magistrats, convaincus de servir la raison d'État*

Une discussion aura lieu après la projection dans le salon de l'odyssee,  
introduite par Daniel Lemler sous le titre

**" Résistance, collaboration "**

Le film de Costa Gavras permet d'aborder ces deux questions cruciales,  
aussi bien sur le volet institutionnel que singulier.

[www.memoiresvivantesdelashoah.org](http://www.memoiresvivantesdelashoah.org)

